

# ACTIVE KUMIAI 活動あれこれ

## 全国の組合青年部と交流を深める

### ～全国青年中央会 通常総会・関東甲信越静ブロック代表者会議に参加～

山梨県中小企業団体青年中央会(千野悟会長/会員:22組合青年部)は6月21日(金)大阪府で開催された、「2024年度全国中小企業青年中央会 通常総会」に参加した。今年度は全国から約500名が参加した。

総会では、令和5年度の事業報告および決算報告、令和6年度の事業計画および収支予算が審議され、いずれの議案も承認・可決決定した。

総会後は、「個人の知識・経験に依存しており組織全体でノウハウが共有されない」、「従業員の急な欠勤や離職によって業務が滞ってしまう」など、少数精鋭の中小企業者にとって切っても切り離せない課題である“業務属人化”の解消をテーマとして、各県青年中央会の代表者による意見交換会が開催された。異業種による意見交換の中で、「複雑な業務工程を分解し、省略できる業務がないか見直している」、「デジタルツールを活用しながら業務マニュアルの作成や進捗状況を管理している」など、様々な取り組みが



交流懇親会に参加しました

紹介され、参加者は自社の業務改善に活かすヒントを得ることができた。

また、7月5日(金)には栃木県で開催された「関東甲信越静

ブロック中小企業青年中央会代表者会議」に参加した。

各都県の青年中央会が意見交換を行う代表者会議の終了後には、(株)デイリーファーム富士山 代表取締役 高橋 雄幸 氏による「チーズを通じた地域活性化を実現する産地戦略」をテーマとした講演会が開催された。高橋氏のチーズは、多くの国際的コンテストで入賞し、JAL国際線ファーストクラスの機内食にも採用されるなど国内外で高い評価を得ており、「より地域の個性を生かしたチーズを作りたい」と妻の実家が経営する牧場から独立した当時の思いや将来の目標などについて語られ、参加者は熱心に聞き入っていた。



全国の組合青年部代表者が集まりました



担当:宮川

※青年中央会では、全国の組合青年部との交流イベントを実施・参加している他、県内の組合青年部間の交流や企業活動を続けていく上で直面する課題解決のための講習会を実施しています。青年部活動についての相談は 連携組織課 (TEL:055-237-3215) までお気軽にお問い合わせください。